

かぜ ひかる 2008年7月号
全国福祉保育労働組合東海地方本部
〒456-0006
名古屋市熱田区沢下町9-7
労働会館東館405
TEL 052-881-297
FAX 052-881-2990
e-mail fukuhotk@onyx.dti.ne.jp
<http://www.fukuho-tokai.jp>
発行責任者／横井 あかね

なんといっても私たちの運動で「介護従事者等の処遇改善法」を成立させるという大きな成果を生んだ年でした。今後はこれをどう実行させていくかが重要です。各領域がそれぞれ、制度改善の運動をするだけではなく、広く一体的に社会福祉・社会保障制度にかかる運動として取り組んでいきましょう。

ついに七〇〇人地本達成！

また、今年度は地本全体で、組織拡大と要求闘争が大きくすみました。

拡大では春闘期に七〇〇人地本達成を！と呼びかけ、グリフエス時には季節減克服を、そして7月末にはついに七〇〇人地本

地本、この一年…

なんども私たちの運動で「介護従事者等の待遇改善法」を成立させると、大きな成果を生んだ年でした。今後はこれをどう実行させていくかが重要です。各領域がそれぞれ、制度改善の運動をするだけでなく、広く一体的に社会福祉・社会保障制度にかかる運動として取り組んでいきたい。

09年度地本定期大会は、9月7日(日)労働会館東館ホールにて開催されます。事前配布の議案書をもとに各分会で活発に議論し、大会では多くの発言をおねがいします。みんなの力で運動をつくります。

地本定期

大会にむけ
各分会で議論を

を達成しました

春闋期、非正規の継続雇用を

ねせん。



各分会でのドラマ

求め、早い時期に要求書提出し
たり、職場を去ることになつて
も次の職場で組合を続けてもら
おうと働きかけをしたり、「辞
めさせない」取り組みを頑張つ
た分会[。]それ以降も、対話を
大切に拡大した分会。臨職さん
全員に声をかけた分会。要求闘
争と拡大をセットで進めた分会。
…それぞれの分会の取り組みと、
グリフェス実行委員の頑張りと、
執行委員・分会長のこだわりで、
達成できた七〇〇人地本です。

職場闘争・組
織拡大でそれを
れの分会が何を
大切に話し合ひ、
どんな風に取り組んだのか。取
り組みきれなかつたとしたら、
何が原因で取り組めなかつたの
か。大会議案を議論しながら、
自分たちの分会の「どう議論し、
どう行動したのか」を振り返り
てまとめましょう。まとめるこ
とで次の一步も見えてきます。
次の一歩を進める為に何を大切
にどんな取り組みをつくるのか、

地本全体で職場闘争や組織拡大を進める中で、各分会では様々な取り組みとそれにから生まれたドラマがありました。

そして、それを、ぜひ大会で発言してください。発言から学びあい、今後の活動に活かしていけます。各支部・種別・専門部も同様です。

それぞれの活動の発言で議案書を補強し、みんなのちからで運動をつくりていきましょう。

私は、秋までの週末はお米づくりの為に田舎に帰っています。一ヶ月暮らしの母を亡くしてから、親戚や近所の人助けてもられないことがあります。それは、以前一度、この地域への農業補助金の関係でリモコンヘリコプターによる農薬の空中散布。布袋を受けたことがきっかけでした。布袋が黒い色ができるのを防ぐの一部で、農協からカメムシとの戦いであるお米は受け取らなければなりません。しかし、それが黒い色になります。カメムシによりお米のほんの一部が黒い色になります。そこで、それを黒い色にするのを防ぐのが本當でした。「ボチャンボチャン！」も回り仕方なく受けました。それは恐ろしいものでした。

世界大会に行く私の決意

北守山支部代表

めいほく保育園
海老原多鶴子

8月4日(月)～6日(水) IN 広島
みんなで歩いた平和行進をつないで

原水禁世界大会 行ってきます！

今年の世界大会に、子ども2人（高2・中1の娘）を連れて参加します。

平和とは全く違う話なのです。が、昨年、野球大好きの娘にせがまれてイヤイヤドームに野球観戦。予想以上に硬いベンチに座り…もう苦痛以外の何物でもなかつたのに…、ふつと気がつけば姉も私もじつぱりと野球にはまつていたのでした。

そんな時に広島市民球場が今年限りで、来年からは新しい球

「それじゃあ！3人で出かけようか」と、子どもに押されると声が上がりました。

口程的に市民球場での野球観戦はありません（残念…）が、この機会に子ども達に伝えたいことがいっぱいあります。

戦争のせいで、未来ある野球選手が自分たちの夢を歩くことなく散つていったこと。そして

戦後10年目に筑豊炭鉱で生まれた私が故郷で見てきたたくさんのこと…。どれほど多くの朝鮮の人達が祖国に帰れなくなり、どれほどの差別の中で生きてきたかや、多くの人達が戦時中の人手不足を解消するために強制労働させられていたかを…。

彼らのコンサートに行くとストレス発散にもなるし、元気にもなるので毎回気合いを入れて行っています！コソナーが決まるところに向かって仕事を頑張れちゃうのです☆☆☆これを機会に一度聴いてみてください

場へ移るというコースを聞きました。

娘に「今の広島球場は天然芝でその歴史はとても意味が深く、終戦として原爆投下という絶望的な広島市民にどれほどの元気を市民球場からもらつたかわからぬ、広島市民の復興のシンボルなのだよ」と話したら、資料館やドームも観てみたい

「一度行ってみたい」「原爆の（絵本）の朗読に心打たれました。うたじえや「ねがい」の歌詞作りでは、改めて平和のことを考えることができ、代表団の皆さんに、平和行進から皆でつなぎできた私たちの思いを託すのにぴったりでした。

「平和こそ最大の福祉」私たち福祉保育労のこの声を、世界大会に届けてきてください！」

世界大会代表団結団式

今年の世界大会は海老原さんその他、昭瑞天支部から池内の鈴木さん、熱中港支部からのさくらの山田君と林君が、参加します。

7/22、送り出しの結団式を行いました。ひまわり分会の保母さんの「まつ黒なおべんとう」

（絵本）の朗読に心打たれました。うたじえや「ねがい」の歌

詞作りでは、改めて平和のことを考えることができ、代表団の皆さんに、平和行進から皆でつなぎできた私たちの思いを託すのにぴったりでした。

「よいよ迎えた検査結果発表当日。

職場には無理を言って半休を頂き、病院へ向かいました。結果は、「陰性」。

「乳ガンだったんだよう？」

「親に何て話そう？」

「とにかくなつちやうのかな？」

「おひげどんなきや

「本當に乳ガンだったんだよう？」

「親に何て話そう？」

「とにかくなつちやうのかな？」

「おひげどんなきや

「抗ガン剤とか飲んだら髪の毛抜けちゃうんだろうな…」

「抗

「親に何て話そう？」

「とにかくなつちやうのかな？」

「おひげどんなきや

「抗

「親に何て話そう？」

「とにかくなつちやうのかな？」